



## **REUNIÓN DE LOS COMPONENTES LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER GEOREC**

Acta de la reunión del 9 de julio de 2024

Lugar: Video-conferencia realizada por Google Meet

Hora: 18.00 h

### **Orden del día**

1. Aprobación de las Guías docentes del curso 24-25
2. Información sobre la asignación de las becas Repsol en el curso 23-24 y de las becas de la Fundación Carolina para el curso 24-25
3. Información sobre las defensas de los TFM en la convocatoria de julio
4. Cambios del profesorado y financiación del máster para el curso 24-25
5. Proceso de elección de la nueva Comisión académica y del nuevo Coordinador/a
6. Opiniones del alumnado sobre la docencia del curso 23-24
7. Ruegos y preguntas

### **Asisten a la reunión:**

Dr. Claudio Marchesi (Coordinador, Dpto. de Mineralogía y Petrología)

Dr. Alberto D. Pérez López (Secretario, Dpto. de Estratigrafía y Paleontología)

Dr. David Martínez Poyatos (Dpto. de Geodinámica)

Dr. Francisco J. Rodríguez Tovar (Dpto. de Estratigrafía y Paleontología)

Dr. Salvador Morales Ruano (Dpto. de Mineralogía y Petrología)

Dra. Francisca Martínez Ruiz (Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra, IACT)

Dra. Concepción Fernández Leyva (Instituto Geológico y Minero de España, IGME)

Dra. Ana Ruiz Constán (Instituto Geológico y Minero de España, IGME)

Dra. Janire Prudencio Soñora (Instituto Andaluz de Geofísica, IAG)

### **1. – Aprobación de las Guías docentes del curso 24-25**

La Comisión académica revisa las Guías docentes del curso 24-25 elaboradas por los profesores y resuelve aprobarlas al cumplir con las recomendaciones de la Escuela Internacional de Posgrado.



## **2. – Información sobre la asignación de las becas Repsol en el curso 23-24 y de las becas de la Fundación Carolina para el curso 24-25**

El Coordinador informa que en el curso 23-24 se han otorgado las dos becas Repsol ofertadas para estudiantes de la especialidad en “Recursos energéticos”, siendo los beneficiarios los únicos candidatos que solicitaron la beca. Para incrementar el número de candidaturas en los próximos años, la Comisión académica acuerda discutir con los representantes de Repsol sobre la posibilidad de ampliar la oferta de las becas a los estudiantes de la especialidad en “Recursos minerales”.

Por otro lado, el Coordinador informa que se han asignado las dos becas ofertadas por la Fundación Carolina para el curso 24-25. Se recibieron un total de 279 solicitudes desde 17 países de Sudamérica, de las cuales 23 pasaron la preselección de la Fundación y fueron admitidas a la evaluación por parte de los representantes de la Fundación, del Máster GEOREC y de un evaluador externo. Estos representantes seleccionaron dos candidatos titulares y dos reservas, que fueron posteriormente entrevistados por la Fundación que finalmente eligió los becarios.

## **3. – Información sobre las defensas de los TFM en la convocatoria de julio**

El Coordinador informa que en la convocatoria de julio se presentarán seis estudiantes para defender sus TFM. Todos ellos han cursado el máster en años anteriores al curso actual.

## **4. – Cambios del profesorado y financiación del máster para el curso 24-25**

El Coordinador informa sobre los cambios del profesorado en algunas asignaturas para el curso 24-25, debidos principalmente a jubilaciones. El cambio más significativo interesará la asignatura “*Gestión de proyectos: Aspectos económico-financieros*” con la jubilación del profesor actual y la incorporación de dos nuevos profesores externos con una amplia trayectoria en la gestión de empresas mineras.

Por otro lado, el Coordinador informa que el presupuesto del máster para el curso 24-25 se ha incrementado de 7.500 € debido al aumento del número de profesores externos a la UGR y de los costes de contratación de autobuses para salidas de campo. Se ha remitido la correspondiente solicitud de financiación a la Escuela Internacional de Posgrado, confiando sea atendida en su totalidad.

## **5. Proceso de elección de la nueva Comisión académica y del nuevo Coordinador/a**

La Comisión académica acuerda informar en septiembre a los profesores del máster de la apertura del periodo de presentación de candidaturas a miembros de la nueva Comisión académica y a nuevo Coordinador/a. Está previsto que las elecciones a estos cargos se celebren en el mes de octubre o noviembre 2024.



**UNIVERSIDAD  
DE GRANADA**

Máster Oficial en Geología Aplicada  
a los Recursos Minerales y  
Energéticos (GEOREC)

## **6. Opiniones del alumnado sobre la docencia del curso 23-24**

El Coordinador comunica que ha recibido las opiniones de ocho alumnos sobre la actuación del profesorado en el curso 23-24. Estas opiniones se solicitaron a todos los alumnos a través de un documento entregable en PRADO o por correo electrónico al Coordinador o al representante de los estudiantes. Las incidencias detectadas en algunas asignaturas han sido puntuales y serán trasladadas a los profesores interesados. A la vista de estas opiniones, la Comisión académica acuerda explorar la posibilidad de modificar el reparto de créditos entre los profesores de la asignatura “*Legislación y administración de recursos geológicos*” o incorporar un nuevo profesor.

Sin más ruegos ni preguntas, la sesión se levantó a las 19:30 h.

Claudio Marchesi (Coordinador)  
Granada, 16 de julio de 2024

Alberto D. Pérez López (Secretario)